

Sciences physiques et informatique

Le Bulletin de l'Union des Physiciens ouvre une rubrique consacrée aux utilisations de l'informatique dans l'enseignement des sciences physiques.

De nombreux collègues nous ont écrit pour participer aux réflexions de l'Association sur l'introduction de l'informatique dans l'enseignement des sciences physiques. Certains ont réalisé des programmes et souhaitent les faire connaître. D'autres voudraient connaître les programmes déjà existants. D'autres encore souhaitent être informés régulièrement de l'actualité dans ce domaine.

L'U.d.P. n'a pas vocation de diffuser des logiciels. Mais elle peut être le point de rencontre des collègues intéressés par les techniques informatiques appliquées aux sciences physiques.

La Commission informatique de l'U.d.P. se propose de mettre dans la rubrique, les informations qui lui parviennent.

Les professeurs qui souhaitent faire connaître un programme, pourront le faire en écrivant à l'adresse ci-après. Les collègues intéressés pourront prendre contact directement avec eux. Nous leur demandons d'indiquer :

- leur nom et leur adresse,
- le matériel et le langage utilisés pour le programme,
- ce qui fait leur programme et éventuellement ses objectifs pédagogiques et le niveau des élèves auxquels ils s'adressent.

Les collègues pourront également obtenir les informations qu'ils souhaitent en écrivant :

Commission informatique U.d.P.,
44, boulevard Saint-Michel, 75270 Paris Cedex 06.
